



Bürgermeister Stefan Schwenke bedankt sich bei Gottfried Stehnke für die gelungene Arbeit. Foto: jr

Heudorfer halfen der Gemeinde

Dank für bürgerschaftliches Engagement

Heudorf (jr). In einer kleinen Feierstunde dankte Bürgermeister Stefan Schwenke den Heudorfer Anrainern im Hause des Heimatvereins Heudorf im Namen der Gemeinde für ihr „bürgerschaftliches Engagement“.

Als Moorstraße ist die Heudorfer Straße stetiger Veränderung unterworfen. Zwischen Mitte Februar und Ende März wurde von der Firma Stehnke im Auftrag der Gemeinde Worpswede das letzte Teilstück von 1080

Metern fachgerecht saniert. Auf lange Sicht soll die Heudorfer Straße nun den Bedürfnissen des landwirtschaftlichen und des privaten Verkehrs wieder gerecht werden.

Bis zu einer Tiefe von fünf bis sechs Metern wurden in früherer Zeit die Moorstraßen ausgekoffert, um den dauernden Veränderungen durch den Torfuntergrund zu begegnen, erinnerte Gottfried Stehnke von der ausführenden Baufirma die anwesenden Helfer.

Er hob für den fertig gestell-

ten Bauabschnitt dabei die „gute Unterstützung“ durch die Gemeinde und die „Mannschaftsleistung“ gemeinsam mit den Anwohnern hervor.

Stefan Schwenke dankte ihm für die „gute Arbeit“, die „schnell und zuverlässig“ durchgeführt wurde.

Bei den zahlreich erschienenen Anwohnern bedankte er sich für ihr „gutes bürgerschaftliches Engagement“. Auch mit „großem Gerät“ hätten sie zum Gelingen der Sanierung ihrer Straße beigetragen.